

Emite Alsea deuda por 3 mil mdp en Bolsa

REFORMA / STAFF

La operadora de restaurantes Alsea colocó ayer certificados bursátiles en la Bolsa Mexicana de Valores por un total de 3 mil millones de pesos, que serán destinados al refinanciamiento de su deuda bancaria.

A través de dos emisiones en el mercado de capitales mexicano, la compañía Alsea colocó exitosamente un certificado bursátil por mil millones de pesos a cinco años que pagará el equivalente a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIEE) de 28 días más 0.90 por ciento, de acuerdo con la información enviada a la Bolsa.

La otra emisión fue por 2 mil millones de pesos a 10 años con Tasa Fija, a 8.85 por ciento. Las emisiones recibieron una sobre demanda total de tres veces, informó la compañía.

Esta emisión recibió la calificación de "A+(mex)" para deuda en moneda local por parte de Fitch Ratings, que indica expectativas de bajo riesgo de incumplimiento en comparación a otros emisores mexicanos.

Sin embargo, los cambios en circunstancias o condiciones económicas pueden afectar la capacidad de pago oportuno, un grado mayor que en el caso de los compromisos financieros que poseen una calificación más alta, explicó.

La calificadora HR Ratings otorgó la nota "HRAA-", que significa que la emisión se considera con alta calidad crediticia y ofrece gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda; asimismo, mantiene muy bajo riesgo crediticio bajo escenarios económicos adversos.

"Los recursos obtenidos de esta emisión serán utilizados para refinanciar créditos bancarios existentes, mejorando significativamente el perfil de vencimientos de Alsea y optimizando la vida promedio de la deuda de la compañía", expuso la firma en información enviada la Bolsa Mexicana de Valores.